



#29: Ehrenmedaille der Studierendenschaft

17.01.2017

Zur Anerkennung verdienter Mitglieder der Studierendenschaft wird eine „Ehrenmedaille der Studierendenschaft“ eingerichtet, welche bei den akademischen Feierstunden an – im Sinne der hochschulpolitischen Selbstverwaltung der Studierendenschaft – verdiente Mitglieder in Anerkennung ihres Wirkens verliehen wird.

Begründete Vorschläge kann jedes Mitglied der Studierendenschaft einreichen.

Die Auswahl der Preisträger wird dem Ältestenrat übertragen.